

Bhabinkamtibmas Dan Babinsa Cakranegara Utara Lakukan Gotong Royong Bantu Pembangunan Masjid

Syafruddin Adi - MATARAM.POSTMEDIA.ID

Jun 15, 2023 - 11:38



Mataram NTB - Sinergitas TNI Polri dan masyarakat menyambut Hari Bhayangkara ke 77, Bhabinkamtibmas Cakranegara Utara Polsek Sandubaya Polresta Mataram Polda NTB Briпка Ida Bagus Sutha bersama Babinsa Sertu Arifin bahu-membahu membantu melaksanakan gotong royong pembangunan Masjid Darussalam Jalan Imam Bonjol Lingkungan Karang Mas- Mas, Kelurahan

Cakranegara Utara, Kecamatan Cakranegara Kota Mataram. Kamis, (15/06/2023)

Terlihat Bhabinkamtibmas Bripka Ida Bagus Sutha, bersama Bhabinsa Sertu Arifin dan Sat Linmas bersama-sama warga Lingkungan Karang Mas Mas melaksanakan gotong royong mengangkat pasir sehingga pembangunan bisa cepat terselesaikan.

Dalam kegiatan tersebut menurut Kepala Lingkungan Karang Mas Mas Muh. Murad.SPI, dan Marbot masjid saudara Sahwan, bahwa masjid Darussalam akan direhab menjadi dua lantai, di karenakan penambahan penduduk di lingkungan tersebut.

" Selama proses pembangunan renovasi Bhabinkamtibmas dan Babinsa selalu hadir membantu bahkan sering mengingatkan dan mengajak warga sejak pagi untuk bisa cepat terselesaikan ", ucapnya

" Kami sangat bersyukur dan berterima kasih Bapak Bhabin Ida Bagus Sutha dan Bapak Arifin yang selalu peduli membantu kesulitan kepada lingkungan serta warganya disetiap kegiatan," tambahnya.

Aipda Ida Bagus Sutha menambahkan bahwa dalam kegiatan masyarakat disela-sela tugas Harkamtibmas, Sinergitas TNI-Polri dalam hal ini Bhabinkamtibmas dan Babinsa sudah kewajiban untuk mengajak masyarakat lebih ke hal positif demi kebersamaan sekaligus sebagai rangkaian kegiatan bakti sosial Hari Bhayangkara ke-77.

Sikap saling membantu, menjaga di lingkungan binaan sudah komitmen kami bersama Babinsa terus bersinergi memberikan rasa aman dan nyaman.

Bersama Sertu Arifin dengan aparat lingkungan selalu kompak memberikan yang terbaik kepada masyarakat, dan ini menjadi salah satu perwujudan kebersamaan kami.

Tanpa kebersamaan tidak bisa tercapai apa yang menjadi harapan masyarakat, sehingga bisa menjamin kondusifitas keamanan di wilayah binaan. (Adb)